

Takaku Elementary School



たくましい子 かんがえる子 やさしくできる子

高久小学校だより

日々の高久小学校の様子は、右上のQRコードから、ホームページをご覧ください

希望の松




水泳学習がはじまりました

水泳学習にあたっては、事前に体調管理やプール利用のルールを確認しました。学校ではケガや事故を防ぐ対策を徹底しながら、水に親しむことから始め、水泳の楽しさを感じられるよう学習を進めています。

5月24日のPTA奉仕作業では、保護者の皆様にプール清掃でご尽力いただきましたこと、心より感謝申し上げます。そのおかげで、6月16日から無事に水泳学習を開始することができました。水泳学習は、1・2年生、3・4年生、5・6年生がそれぞれ合同で行っています。気温が高くなるこの時期、水泳学習は、子どもたちにとって楽しみの授業となっているようです。

保護者の皆様には、引き続きプールカードの提出やお子さまの体調管理へのご協力をお願いいたします。



1・2年生の活動の様子



3・4年生の活動の様子



5・6年生の活動の様子

防犯教室(6/5)

警察署の署員の方々を講師にお招きし、防犯教室を開催しました。「不審者が校舎内に侵入した場合の教職員の対応や児童の避難方法」や「子どもたちが登下校中に不審者に声をかけられた際の命を守るための行動」について学習しました。



交通教室(6/11)

高久駐在署の署員の方を講師にお招きし、交通教室を開催しました。自転車の正しい乗り方やルールについて学びました。また、自転車点検の合言葉「ぶたはしゃべる」や、ヘルメット着用の重要性について丁寧にご説明いただきました。



上・下水道見学(4年生)(6/4)

4年生の社会科の授業で、『泉浄水場』と『中部浄化センター』を見学しました。施設内を見学し、水の処理工程を実際に観察することで、学びを深めることができました。



町たんけん(2年生)(6/20,24)

2年生の生活科の授業で、町たんけんを行いました。自分たちが住む地区を歩きながら施設や地区的様子を観察することを目的に、「菅波園芸」「八剣神社」「高久駐在署」「高久公民館」「高久郵便局」を訪問させていただきました。訪問先では様々な質問をしながら、理解を深めることができました。



陸上競技大会激励会(6/11)

市小学校陸上競技大会の激励会では、6年生の選手たちが大会への意気込みを力強く発表しました。また、この日のために応援練習を重ねてきた5年生を中心に、全校生が一丸となってエールを送り、選手たちを後押ししました。



市陸上競技大会(6年生)(6/18)

平地区の15校から小学6年生が集まり、市小学校陸上競技大会（第1ブロック）が開催されました。選手たちは自己ベストを目指し、全力で競技に臨みました。この大舞台での経験は、きっとかけがえのない貴重なものとなったはずです。

